

Fedor Nachrichten

Herr und Frau Erich Drosche hatten als Mittagsgäste, bei welchem Barbecue mit allem was dazu gehört serviert wurde, und welches sie ihrem Sohn Leroy, der konfirmiert wurde, zu ehren veranstaltet hatten, folgende: Herr und Frau Lehrer E. F. Wendland und Söhne, Herr und Frau Pastor Richard Hartfield und Familie, Herr und Frau Albert Urban, Herr und Frau Paul Domann, Herr und Frau Lawrence Urban, Herr und Frau Oswald Richter, Herr und Frau Karl Domann, Herr und Frau Herbert Domann, Herr und Frau Erich Drosche sämtlich mit Familien, Herr und Frau Otto Domann, Herr und Frau Gus Hoch, Herr und Frau Johanne Runge,

Frau Wille Becker und Champ, Herr und Frau John Emrich, Herr und Frau Albert Jenke, Franklin und Erwin Domann, Frä. Frances Wolf und Dorothy Moerbe.

Alle, die zugegen waren, haben sich aufs Beste amüsiert!

Herr und Frau John Emrich, Herr und Frau Lehrer E. Wendland und Söhne, Großvater Wendland, Herr und Frau Otto Domann besuchten am Freitag Herrn und Frau Ernst Wolf und Tochter Frances.

S/Sgt. und Frau Herbert Jen-

ke besuchte am Samstagabend und Sonntagmorgen Frau Wille Becker und Kinder.

Erwin Domann und Werner Handrick von Houston verlebten das Wochenende zu Hause bei Eltern und Geschwistern.

Herr Charles Jatzlau hatte am Freitag das Unglück beim Fischen den linken Arm zu brechen.

Clarence Wendland vom Concordia College in Austin besuchte am Wochenende hier seine Eltern und Brüder.

Fedor News

Mr. and Mrs. Erich Drosche had the following dinner guests at noon, at which barbeque with all its trimmings was served in honor of their son for his confirmation: Teacher and Mrs. E. F. Wendland and sons, Pastor and Mrs. Richard Hartfield and family, Mr. and Mrs. Albert Urban, Mr. and Mrs. Paul Domann, Mr. and Mrs. Lawrence Urban, Mr. and Mrs. Oswald Richter, Mr. and Mrs. Karl Domann, Mr. and Mrs. Herbert Domann, Mr. and Mrs. Fritz Drosche along with families, Mr. and Mrs. Otto Domann, Mr. and Mrs. Gus Zschech, Mr. and Mrs. Johnnie Kunz, Mrs. Willie Becker and Champ, Mr. and Mrs. John Emrich, Mr. and Mrs. Albert Jenke, Franklin and Erwin Domann, Miss Frances Wolf and Dorothy Moerbe. All those present had a good time.

Mr. and Mrs. John Emrich, Teacher and Mrs. E. F. Wendland and sons, Grandfather Wendland, Mr. and Mrs. Otto Domann visited Mr. and Mrs. Ernst Wolf and daughter Frances on Friday.

S/Sgt and Mrs. Herbert Jenke visited Mrs. Willie Becker and children Saturday evening and Sunday morning.

Erwin Domann and Werner Handrick from Houston spent the weekend at the home of their parents and siblings.

Mr. Charles Jatzlau had the misfortune while fishing to break his left arm.

Clarence Wendland from Concordia College in Austin visited his parents and brothers here on the weekend.

Translated by Ed Bernthal